

スマイリー😊

4月1日に入社した新入社員5名に
①出身校 ②趣味 ③抱負
④お客様へ一言をインタビューしました♪



植木力音 (うえきかのん)
所属：フロントサービス
①石巻西高等学校
②散歩
③笑顔で積極的に行動する
④明るいスタッフが多いのでぜひいらしてください！



三浦裕美 (みうらひろみ)
所属：売店
①本吉響高等学校
②音楽鑑賞
③おもてなしの心を持ち笑顔で頑張る
④綺麗な海をぜひご覧ください！



菅原美奈 (すがわらみな)
所属：売店
①米谷工業高等学校
②読書
③笑顔いっぱいのおもてなしをする
④食事と景色に癒されてください！



辻元惇 (つじもとたかと)
所属：フロント
①獨協大学
②野球
③笑顔とおもてなしの心を忘れない
④ぜひお越しくださいませ！



高橋美里 (たかはしみさと)
所属：調理場
①大曲農業高等学校
②スポーツ
③美味しい料理を提供する
④新鮮な海の幸を堪能しに来てください！

南三陸キラキラうに丼はじめました

5月に入り、南三陸キラキラ丼シリーズ“うに丼”の提供を開始致しました。
殻付うにが丸ごと1個付いた南三陸キラキラうに丼は2,600円(税別)右写真上、
通常のうに丼は2,300円(税別)右写真下となっております。



当館ではレストランサイド、海フードBBQ(うに丼のみ)にて提供しておりますので、ぜひ皆様、ご飯の上にたっぷり盛られたうにを堪能くださいませ♪

※うに丼提供期間は8月上旬までを予定しております。

編集後記

夏が来ましたね！
流れるプールでクラゲのように一日中漂っていたいです。
むしろクラゲになりたい。(当間)

とうとうはじまりましたね
南三陸キラキラうに丼！
うにが大好きなのでこの夏うに丼を食らいます！(村上)

とにかく毎日☆☆☆ わくわく ☆☆☆
してます(笑) (^v^)/ (伊藤)

先日高校時代の友人に会ってきました。出会ってちょうど10年になるということで、ちょっぴり感動なこの頃です。(高田)



〒986-0766
宮城県本吉郡南三陸町黒崎99-17
南三陸ホテル観洋 情報誌編集部
TEL 0226-46-2442 FAX 0226-46-6200
Eメール minamisannriku@kanyo.co.jp

【Twitter】リアルタイムで情報発信中！「@kanyo11」
【facebook】「南三陸ホテル観洋」いいね！お願いします
ホームページでスタッフブログ「ときめきピチピチ便り」を毎日更新中！



~これで貴方も観洋ツウ VOL 61
南三陸ホテル観洋 H27.6月発行

第1回「観光王国みやぎおもてなし大賞」 ☆受賞をみんなで祝う会☆を開催しました！

今年1月に宮城県にて創設されました、第1回「観光王国みやぎおもてなし大賞」にて光栄にも数ある推薦団体の中から、南三陸の被災し再開した店主の力を結集した南三陸地域観光復興協議会と、その協議会の取り組みであります『南三陸てん店まっぴ』が光栄にも「大賞」を受賞しましたことを、ぜひみなさんでお祝いしたい！というお声がたくさん上がったことで、今回の祝賀会が企画されました。ご来賓の宮城県知事、南三陸町長、小野寺衆議院議員様からもそれぞれご祝辞を頂戴しました。



阿部副社長よりご挨拶



阿部女将と米倉支配人より大賞の賞状とレリーフをご披露させていただきました。



とっても盛り
上がりました！

また南三陸ならではの祝い会なのでアトラクションも南三陸ゆかりの、そして今輝いている皆様にお祝い致しました！まずは『南三陸サンシズ』の皆さん。元気な歌声と三線の音色に癒されました。次に、『今村組陸仙海』の皆さんにはパワーみなぎるよさこいを披露して頂きました。アトラクションの大トリは、南三陸の歌姫まきのめぐみさん。会場は大盛り上がりで幕を閉じました。

今回の大賞受賞を励みに、またみんなで第2回のおもてなし大賞受賞を目指そう！と、誓ってまたこれからも頑張ってお参ります！南三陸てん店まっぴ、2015年度も宜しくお祈り致します！

“観光力”で 復興加速

太田国土交通大臣と阿部憲子女将の1プラス1の直接対談が先日実現致しました。テーマは『観光力で復興加速』！！東日本大震災の風化の阻止も、風評被害の打破も、日常を取り戻すための復興のこれから、全ては人と人とが繋がることによって生まれるもの。その場所に元気が生まれ、ワクワク感が生まれ、新しい力が新しい町そのものを活性化させていく。交流人口の増加＝観光力が問われています！『見るもの』『食べもの』『買いもの』をキーワードにこの3つの“もの”に磨きをかけていく事が観光地の魅力アップや地方創生の源の力になる！ということをお話されました。そのお言葉を励みにますます頑張ります！！

東日本大震災
被災地は千年に一度の学びの場
観光立国の総仕上げを東北で
風評風化阻止の決定打
カキは交流人口増加に

わくわく 南三陸イベント通信

★ 南三陸ホテル観洋 全体会議 ★

5月9日、館内にて従業員が一同に会する全体会議が行われました。会長の挨拶からはじまり、先のゴールデンウィークについて、「おかげ様で満館でしたが、皆よく動いてくれました」とお褒めの言葉を頂戴しました。

次に副社長から昨年度の総括を頂き、今後の目標などのお話の中では、1月の全体会議に引き続き、『向上心』という言葉が強調されました。続いて新入社員・中途採用社員が紹介され、壇上で一人ひとりが今後の抱負や業務への意気込みを述べました。

そして全体会議ではすっかりお馴染みとなりました「ベストスマイル賞」、「ベストスピリット賞」の受賞者が女将さんより発表されました。各賞3名ずつ授与され、会長、副社長と並んで記念撮影が行われました。大変貴重な一枚です！

また、全体会議では人事異動が発令され、各セクション新体制となりました。新入社員も研修を終えそれぞれの部署に配属となり、今後ますますの活躍が期待されます。



● 鯉のぼりをいただきました！

関西学院大学の中村教授より「東北と世界を結ぶこいのぼり」をご寄贈頂きました。こちらの取り組みでは、天空まで舞上がる鯉のぼりを勇気のシンボルとして、これからの地域社会の復興と創造に活力を生み出すための象徴として各地で鯉のぼりを掲揚しています。この度頂いた鯉のぼりには、遠くフランスの方々からの東北へのメッセージが込められています。来年は皆さまから鯉のぼりにメッセージを頂戴したいと思います！



■ 絆をつなぐ自転車完走！

O.G.A for Aidの皆様、2015 Executive Charity Cycle 完走です！ 昨年も開催されたイベントですが、今年は参加されたライダーも増え、さらにイベントに関わる方も増え、初夏の風物詩になりそうな感じです。約500kmの道のりを4日間で縦断したライダーの皆様、お疲れ様でした！

スタッフブログ毎日更新中！ ときめきピチピチ便利 ⇒ <http://www.mkanyo.jp/onsendayori/>

樹齢1000年のかりんの木のテーブルをご寄贈頂きました



4月末、東京都江戸川区の「植草園」様よりこんなに立派なテーブルをご寄贈頂きました！使われているのは樹齢推定1000年のかりんの木です！30年前にテーブルとして加工され、「植草園」社長様の手元に10年間保管していたそうですが、この度は是非、震災後地域住民のお世話をした南三陸ホテル観洋へとお話を賜り、ロビーにて展示する運びとなりました。

そこでテーブルをロビーへ運び込む作業が行われたのですが、これが大変！まずはトラックから慎重に下ろし、玄関をくぐらせますが、大きなテーブルなので簡単には通りません。男性陣数人係りで支えながら、なんとか



玄関から中へ運び込みました。社長が自らクレーンを操作しております。あの玄関をクレーンを操作しながら通すとはさすがプロの技ですね。ちなみに今回大活躍のこのクレーン、「かにクレーン」というそうです。こちらを駆使して、約3時間かけて当館フロントへ設置が完了しました。社長いわく、近づくだけで樹齢1000年パワーを貰えるそうですよ！日本でふたつとない貴重な一品ですので、ぜひホテル観洋へ見に来てください♪

当館託児所

マリンパルだより



● マリンパル避難訓練 ●

4月に新しく入った子どもたちにとって初めての避難訓練。今回は「避難訓練ってなあに？」と題して、みんなで紙芝居を見たり、防災頭巾をかぶったりしました。防災頭巾を初めて見た子どもの中には、かぶるのを嫌がって泣いちゃう子もいましたが、防災と安全のために被ってもらわないわけにはいきません。2歳の子どもたちにも、先生たちの真剣な様子が伝わって、なんとか防災頭巾をかぶってくれました。こうしてまたひとつ、大人の階段をのぼったマリンパルの仲間たちなのでした。



● みんなで崖上がり ●

5月の台風一過の雨あがりの空の下、みんなで裏山の駐車場にお散歩に行きました。大きな水たまりができていて、子どもたちは、釣り糸（枯れすすき）をたらしたり、先生に叱られるかな？と顔色を上目遣いでみつ、何も言われない！と確信すると、ジャブジャブと勢いよく水たまりに突進していきます（笑）崖上がりではいるか組のお兄さんをお手本に、みんな、何度も何度も挑戦してきます。小さなペンギン組さんもチャレンジ精神旺盛！子どもたちの頑張りにつけよう！大人の皆さんも頑張りましょう！



～海のパノラマとつつじ散策～

田東山（たつがねさん）とは宮城県本吉郡南三陸町と気仙沼市にまたがる山です。古くから霊峰として栄え、奥州藤原氏も信仰していたといわれ、多数の経塚をはじめとした遺跡も発見されています。

当館では今年「志津川湾クルージング」と「田東山のつつじ散策」、「伊里前商店街」でちょっぴりお買い物が楽しめるツアーを5月31日まで開催しております！

今年は5月上旬に満開となりましたが、まだまだ見頃は続いております。

南三陸を一望できる山頂からの眺めを是非ご覧くださいませ。

また、6月8日よりつつじから山の癒し散策へ変更となりますが、ツアーは継続して行います♪

田東山清掃を行いました

5月15日に南三陸商工会女性部の地域活性化事業としての一環で、震災前までは毎年行われており震災後は初の試みでした。今回は沢山のごみを集めることが出来たので、これからもきれいな山を保って、皆さまをお迎えしたいと思います。



志津川湾観光船



伊里前福幸商店街

